親学

テリー伊藤さんがでている朝のワイドショーで、 親学の関係者の一人の(?)義家さんが出ていた。 で、一通り、その親学についての説明があったあと、 テリーさんが一言。

「やめた方がいいよ、何言ってるか分からないもん」

... それは言いすぎだろう、と思ったら、

「『早寝早起、朝ご飯の励行』って、じゃあその朝の時間どうするの?」で、義家さん固まる。

「えと、 だんらんとか ... 」 なるほど、ここでテリーさんの質問の意図を納得。

この親学の提言というかマニュアルで、

「何が目的か」「何をすべきか」ということに対する認識が明確な人にはきっと、こういう提言はいらないのかもしれない。

#ただし、この親学を言っている人達の思っている認識と

#私の認識がずれていないとも限らない。

ちなみに妻とは、だいたい認識が一致していた。

テリーさん端的に分かりやすいこと言うなぁ。さすがだ。

と、ここまで考えて、自分も似たような、 つまり、人に何かを言ったりするときに、 裏にある意図がちゃんと伝わっているあるいは 共通の認識があると勝手な前提のまま、 話をすすめてしまっていることがあるなぁと反省。

さて、その後の番組は、すぐCMになり、 他の事件の話、天気予報と続いて、終ってしまった。 何かあったのかな?